

Número anual de los días de nieve.

La nieve puede aparecer estacionalmente en gran parte de la Península, Baleares y en las zonas montañosas más elevadas de Canarias. Sin embargo, en el litoral de Galicia, vegas extremeñas del Tajo y Gadiana, en el Guadalquivir y en las zonas litorales de la vertiente mediterránea hasta el sur de Cataluña, el número medio de días en los que se produce precipitación en forma de nieve es inferior a uno. El número de días de nieve va creciendo con la altitud y de sur a norte hasta superar los cuarenta días en la Cordillera Cantábrica, Pirineos y Sistema Central.

